

Zitzelsberger ist Beisitzerin SEN-Kreisvorsitzende in Landesvorstand gewählt

An der Landesversammlung der Senioren-Union (SEN) am vergangenen Freitag in Nürnberg waren die Delegierten aus dem Kreisverband Landshut-Land vollzählig vertreten. Sowohl der CSU Bezirksvorsitzende, Finanzminister Dr. Markus Söder, MdL und Ministerpräsident Horst Seehofer, zugleich auch Vorsitzender der CSU lobten in ihren Reden die Senioren als entscheidenden Aktivposten der CSU. Bei der anschließenden Neuwahl des gesamten Landesvorstands wurde von den rund 250 Delegierten Dr. Thomas Goppel, MdL als Landesvorsitzender der SEN mit großer Zustimmung (94,7 Prozent) im Amt für weitere zwei Jahre bestätigt. Als einer der vier Stellvertreter wurde der niederbayerische Bezirksvorsitzende Raimund Fries erstmals in dieses Amt gewählt. Besonders erfreut waren die Landshuter Delegierten, dass die SEN Kreisvorsitzende Renate Zitzelsberger als Beisitzerin in den Landesvorstand wieder gewählt wurde. Gemeinsam werde man sich besonders auf die Themen Rente, Pflege und Wohnen als politische Schwerpunkte konzentrieren, so Goppel.

**Auf dem Bild von links:
Waldemar Steinbring, Dr.
Thomas Goppel, Renate
Zitzelsberger, Josef Haselbeck.**



